

Revictimizar nuestro dolor

Señor Director:

Escribo esta carta dos años y tres meses después de que mi bebé recién nacida falleciera. Esta carta tiene como objetivo hacer un llamado a las autoridades debido a los rechazos de las licencias de salud mental, sobre todo en procesos tan sensibles como es vivir un duelo de un hijo.

Me acogí en ese momento al GES de depresión mayor con intención suicida de mi isapre, y aun así rechazaron tres licencias médicas y me enviaron a peritajes psiquiátricos, en los cuales nuevamente debía contar la experiencia trau-

mática de la muerte de mi hija recién nacida.

Intenté que mi posnatal se respetara por completo, e incluso realicé una junta de firmas para posnatal para madres con un bebé fallecido, lo cual fue escuchado por varios políticos que prometieron ayuda y después no respondieron. En eso escuché historias de embarazos incompatibles con la vida que también les rechazaban las licencias psiquiátricas y un sinfín de relatos. Pero se sigue sin hacer nada.

Me pregunto cómo nadie es capaz de prestar apoyo, cómo van a rechazar licencias médicas del mismo GES de la isapre. Mi caso no es el único y en general las licencias de salud mental son rechazadas, pero solo pido que en casos de duelo las instituciones respeten las indicaciones médicas y no nos hagan revictimizar nuestro dolor.

CAMILA BAEZA GARÍN